



1979 09 LE 01 LE « JE SUIS » EST UNIVERSEL

Visiteur : Il me semble que par ses propos Maharaj perpétue les concepts.

« C'est vous qui créez tout ce cycle conceptuel à cause de votre concept « je suis ».
Ce concept vous devez le déraciner. »

Visiteur : Pourquoi opérer toute cette séparation ? Séparer ce qu'il y a de quelqu'un qui est censé s'en distinguer ? C'est un processus qui crée des concepts supplémentaires.

« Pour dire que je ne suis pas cela tout simplement.

Dans le sommeil profond, faites-vous l'expérience du plaisir ou de la douleur, de la naissance ou de la mort ?

Qu'est-ce que cela signifie ?

Que le concept « je suis » s'est évanoui. »

Visiteur : Je me demandais si ma relation avec Maharaj engendrait de la dépendance.

Ce qu'on appelle la paresse ?

« **La Connaissance déborde de vie, comment pourrait-on être paresseux ?**

Le corps ou l'esprit peuvent être qualifiés de paresseux, **mais quel est votre lien avec eux ?**

De quelle façon avez-vous l'impression d'être dépendant de Maharaj ? »

Visiteur : C'est comme si j'attendais que quelque chose se produise.

« Découvrez l'identité de Celui qui attend cela.

Supposons qu'il y ait un puits public, que son eau (la conscience) soit utilisée par tous.

Vous avez pris un peu d'eau pour votre usage personnel.

La Conscience à laquelle l'être personnel s'identifie est l'omniscient, l'omnipotent, l'omniprésent.

Cela vous devez le comprendre.

Vous ne pouvez pas vous permettre d'être paresseux.

Après avoir fait des milliers de kilomètres et entendu parler de cette Grande Connaissance, allez-vous mourir comme un individu d'un pays particulier, d'une caste ou d'une couleur particulière ?

Comprenez que le corps et le nom qui vont ici et là sont de la même nature que La Conscience omnipénétrante.

Quand vous voyagez en voiture, êtes-vous la voiture ? »

Visiteur : J'ai compris.

« Vous êtes le symbole de La Conscience, vous n'avez pas besoin de comprendre, Elle est consciente d'Elle-Même.

Mais vous vous limitez au corps, c'est tout. »

Visiteur : Si c'est La Conscience qui le fait, si c'est elle-même qui a endossé la limitation, je ne peux rien y faire.

« La Conscience, par ignorance, a revêtu d'elle-même la limitation.

Cette ignorance vous devez la rejeter. »

Visiteur : Ce n'est pas de me le dire qui me le fera découvrir. Je dois le découvrir par moi-même, sans quoi des milliers d'années d'entretiens avec des sages ne changeront rien ? Comment puis-je le découvrir par moi-même ?

« Cela survient.

Si c'est votre destin ; en venant ici vous entendez parler de cela et le résultat suivra.



Hier deux personnes sont venues avec cette dame et puis sont parties.

Ce n'était pas leur destin.

Les gens viennent ici avec une idée préconçue.

Vous venez ici comme vous allez chez le tailleur : avec une commande – un costume à réaliser suivant des mesures précises, dans telle ou telle étoffe de telle ou telle couleur.

Mais je ne vous donnerai pas ce que vous cherchez.

Je ne vous donnerai pas la connaissance en fonction de vos exigences déterminées à l'avance.

Je vous dirai de vous voir tel que vous êtes, de découvrir ce que vous êtes.

Des milliers de personnes viennent ici avec l'intention d'utiliser la Connaissance uniquement selon leur convenance.

Ce n'est pas cela La Vérité ; c'est La Vérité vue à travers leurs concepts, selon leur point de vue.

La Connaissance passée au filtre de leur point de vue personnel n'est pas la connaissance, ce n'est qu'un point de vue. »

Visiteur : J'emploie toute mon Énergie à essayer de comprendre ce que dit Maharaj. J'ai travaillé dur. Aujourd'hui je suis sur le point d'abandonner. Rien d'essentiel n'a changé. Je suis venu avec l'idée que Maharaj était Mon Maître. Maître signifie « Celui qui écarte l'obscurité », mais l'obscurité est toujours là. Maintenant j'ai l'impression que tout mon travail ne m'a conduit nulle part, que je dois repartir à zéro, immédiatement. Comment puis-je m'y prendre ?

« Un homme qui se trouvait dans une obscurité épaisse voulut dissoudre l'obscurité.

Il se mit à prier Dieu.

Alors quelqu'un vint le trouver et lui dit : « Comment ! C'est par la dévotion que vous pensez pouvoir écarter l'obscurité ? C'est impossible ! Vous devez apporter la lumière. »

La lumière fut apportée et l'obscurité se dissipa.

S'adonner à une discipline n'est pas nécessaire mais vous devez comprendre que telle est La Vérité.

Je suis La Vérité, une vérité sans barbe ni moustache.

Mais c'est elle que je dois réaliser.

La Vérité est sans forme.

Si elle en avait une, vous seriez partie à sa recherche et vous l'auriez trouvée.

La Vérité est sans effort, tout ce qui est naturel. »

Visiteur Est-ce que la Maître ne fait qu'indiquer la voie ?

« Vous devez vous maintenir dans cette voie.

Ainsi La Lumière croîtra et peu à peu enveloppera tout.

La preuve de l'Éternel est transitoire, la preuve de La Vérité est le faux, la preuve de L'Illusion est La Réalité. »

Visiteur : Nous posons des questions et essayons de comprendre avec le mental.

Comment faire pour aller au-delà de lui ?

« **Vous n'êtes ni le mental, ni le corps.**

Qui rencontre cet obstacle ?

Qui doit aller au-delà ?

Vous étiez avant de poser cette question.

Avant l'apparition des états de veille et de sommeil, vous êtes. »

Visiteur : Comment puis-je arriver à le réaliser ?



« Rappelez-vous du mieux possible ce que vous avez entendu aujourd'hui ?

Ayez foi en cela.

Cela peut ne pas répondre à votre attente, mais les choses sont ce qu'elles sont.

Il suffit de les voir ainsi et de trouver votre bonheur en conséquence.

Quand vous serez devenu la Connaissance, il n'y aura plus rien dont vous ayez encore besoin.

Vous serez infini vous-même.

JE ne cite pas les textes sacrés ni ne vous rapporte les appréciations d'autres personnes ; JE vous dis ce qui est.

Il n'y a qu'en vous que vous trouverez la preuve de l'existence de L'Absolu, nulle part ailleurs.

Ce qui est évident risque de vous échapper.

Ce que JE dis est très simple et très clair.

Si vous ne le comprenez pas c'est parce que vous voulez du compliqué. »

Visiteur : Que veut me dire exactement Maharaj ?

« Que vous êtes la preuve de l'existence de Dieu.

Si vous n'existiez pas, Dieu n'existerait pas non plus.

Le « je suis » est la preuve de Son existence.

Vous pensez que le « je suis » se limite au corps, mais il est Universel.

Il est la source de la manifestation.

Vous êtes Le Connaisseur du corps.

Quand cette tendance disparaît, il y a Vacuité et cette vacuité est observée par quelqu'un qui n'est pas vacuité.

Celui qui sait qu'il y a obscurité, peut-il être l'obscurité ?

Si vous restez absolument silencieux, les concepts mourront d'étouffement.

Jour après jour JE vous répète la même chose, si ce n'est en des termes différents.

C'est à vous de voir, à vous de comprendre.

Le flot ne tarit pas mais vous ne M'entendez pas.

C'est dans ce corps même, dans cette naissance même que vous devez réaliser Mes Paroles.

Abandonnez tous les concepts et rendez-vous à celui-ci : quand un aspirant à la spiritualité devient

Sage Réalisé, cela signifie qu'il a compris de façon ultime et absolue ce qu'il est.

Fin de l'entretien